

人を大切に。物を大切に。時を大切に。

校長 神田 哲郎

私の気に入っている好きな標語について考えてほしいと思います。それは、「人を大切に。物を大切に。時を大切に」という標語です。

まず、人を大切にとは、友達や親、兄弟という身近な人だけでなく、周囲の人のすべてを大切にしようということでしょう。また、物を大切にということは、教科書やノート、そして学校の教室や机などあらゆるもの、言葉を変えれば生活環境そのものを大事にということではないでしょうか。そして、時を大切にということは、人生百年の高齢化時代といっても、一日や一年はだれでも同じように与えられています、それをどのように使いこなすかで人の一生は変わります。また、約束の時間を守るということ大切なことにもつながります。約束を守るということは人が人を信頼するときの基本的なことからです。

このように、人が生活していく上で大切なことからを具体的に三つに整理して示したのが先ほどの「人を大切に。物を大切に。時を大切に」であると考えます。聞いた瞬間は別々のことがらが示されているように思えますがこれをまとめてみますと、人や物、時間を大切にするとということは、皆さん一人一人が日々の生活の中で自分を大切にすると共に周囲の人、つまり相手の人やその立場を大切にすることになると考えます。

現在の世の中はあまりにも自己中心的な考え方や行動をとる人が多く見られます。この屋仁小学校で学ぶ皆さんは、ぜひ「人を大切に。物を大切に。時を大切に」を心を留め、相手の人の立場になって考えたり、判断することができるように心がけてください。

新型コロナがなかなか収まらない中、マスクの着用や手洗い、うがいの励行は新型コロナにかからない、人にうつさないための最低限度の行いであり、見方によっては、人を大切に。そして、これからの社会において最低限度の思いやりとマナーだと思います。

PTA役員・学校評議員紹介

本年度PTA役員と学校評議員紹介

P会長	手島 麟	【学校評議員】	○伊添 正人
副会長	寺田 美樹也		(屋仁区長)
	南 和利		○尚師功太郎
	新名主幸二		(川上区長)
会 計	新名主幸二		○赤崎 重雄
監 査	中山 麻衣子		(蒲生崎クラブ)
校内活動部	南 ひとみ		○南 俊子
校外指導部	松尾 宏朗		(元児童委員)
	別府 章		○山下 和久
			(三味線指導)

5月24日(火)は、令和4年度第1回学校評議員会が開催されました。学校経営や学力の課題等をお話ししました。1年間、お世話になります！宜しくお願い致します。



命を守る訓練(津波避難、不審者対応、引き取り訓練)



5月は「命を守る訓練」がたくさん行われました。12日(木)には不審者対応訓練で警察の方をお呼びして『いかのおすし』の再確認を行いました。また、14日(土)には豪雨想定引き渡し訓練で保護者の方々のご協力をいただき一斉下校となりました。さらに16日(月)は地震からの津波避難訓練を行いました。どの訓練も、

自分の命を守るという意味では非常に重要です。また、1月のトンガ火山噴火津波避難の体験も緊張感という意味では活かされていたと思います。起こらないのが一番ですが、実際に自分の身に危険が降りかかった時に冷静に、確実に行動できるように心がけられるとよいと思います。



※おうちで必ずご確認ください
本年度の訓練では防犯ブザーを所持していない子、電池切れの子が非常に多かったです。いざというときのために必ずご確認ください。

ウミガメの上陸する美しい海に!



11日(水)、ボランティア活動で屋仁海岸の清掃活動を行いました。今年は春先から風が強く、ゴミの量も少なくはなかったです。また春先から地域の方や青壮年団、支所の方などたくさんの方々自主的に海岸清掃をする姿をいくども目にしました。当日は風と波のおかげで(?)たくさんゴミが集まりました。ウミガメの産卵の時期です。ウミガメが気持ちよく上陸、産卵してくればいいなあと思います。また、ウミガメ上陸の情報がありましたら教頭までご一報ください。

(※ウミガメの保護活動は例年通り行います。ただし、孵化後の放流はウミガメ本来の生態を守るため早朝あるいは夕方に静かに行います。実施の際はPTAライン等で連絡いたします)

読み聞かせありがとうございました

20日(金)の朝に、親子読書会の活動で朝の読み聞かせをしていただきました。上学年(4・5・6年生)と下学年(1・2・3年生)に分かれて行いました。どの子ども楽しみにしていたようで集中して読み聞かせを聞くことができました。新型コロナウイルス感染症拡大の影響で浜下れの際の読み聞かせが中止となりましたが、しっかりと代替案まで考えていただき、また朝も早い中ご協力いただいた保護者の皆様に感謝いたします。ありがとうございました。



ようこそ先輩(職場体験)



17日(火)~19日(木)の3日間、本校卒業生の平島颯太さん(赤木名中3年)が職場体験に来てくれました。1日ずつ低・中・高学年のクラスに入って、子どもたちも大喜びでした。

授業にもすすんで入ってくれました。さすが中学生!

☆今後の行事等について

・ふるさと体験留学(6月20日~24日)について
中止となりました。今年度は2軒のご家庭が受け入れに手を挙げてくださっていました。ありがとうございました。
PTAの会合も今後の動向で中止となる可能性があるものがあります。日程等の変更につきましてはその都度連絡メールでお知らせいたします。
奄美市・笠利町・屋仁校区の行事等も軒並み中止となっている現状ですが、感染症拡大防止と日常生活の保持を念頭に協力していきましょう。

6月の主な行事

- 1日(水) 複式5校合同宿泊学習(~2日)
- 3日(金) 複式5校合同春の一日遠足・5・6年休養措置日
- 7日(火) 租税教室(5・6年)③
- 9日(木) 水泳学習①②
- 10日(金) いきいき補充学習
- 11日(土) 土曜参観(授業参観・AED・親子活動)
- 13日(月) 笠利地区複式指導法研修会
- 14日(火) まーじんゆらおうでー 三味線②
- 15日(水) 4年生社会科見学(予定)
- 16日(木) ALT
- 17日(金) ノーメディア週間(~23日)
- 21日(火) まーじんゆらおうでー②
クラブ活動⑤⑥(カヌー)(予定)
- 22日(水) 食に関する指導③④
子どもと一緒に読書の日
- 23日(木) 保健集会



奄美も梅雨入りし、日一日と気温と湿度が上がってきています。体調管理に気を配り、しっかりと睡眠がとれるようにしましょう。(ノーメディア週間もありますよ)

校長先生が理科の知識を生かして1・2年生の生活科授業(はるをさがそう)に入ってくださいました。花を見つけながら、子どもたちに花の名前を解説しています。